

Renard rouge, 75 p. c. de plus mars.  
Lynx, 75 p. c. de plus qu'en mars.  
Renard croisé, 100 p. c. de plus qu'en mars.

Volverenne, 15 p. c. de plus mars.  
Castor, 10 p. c. de plus qu'en mars.

Loup, 25 p. c. de plus qu'en mars.  
Loutre, même prix qu'en mars.  
Ours, même prix qu'en mars.

\* \*\*

On ignore encore si la bicyclette est employée dans la guerre actuelle entre l'Angleterre et la République du Transvaal, mais on sait que parmi les troupes du général Joubert (Transvaal) figure un détachement cycliste composé d'hommes bien entraînés et parmi lesquels se trouvent plusieurs membres du Wanderers Club de Johannesburg, connus par leur habileté à bicyclette et comme coureurs de longues distances.

D'ailleurs l'emploi de la bicyclette dans la région où se déroulent actuellement les événements n'est pas impossible, puisque ce fut justement là qu'il y a quelques années, lors du "raid de Jameson", le cycliste A. M. Roland fut surpris porteur d'une dépêche après avoir réussi à passer la première ligne des Boërs.

\* \*\*

La production industrielle dans le monde : La valeur des produits annuels de l'industrie s'élève à 11 milliards 225 millions pour la France. Elle est de 14 milliards 675 millions en Allemagne et de 20 milliards 500 millions pour l'Angleterre. La Russie figure pour 9 milliards 75 millions, l'Autriche pour 8 milliards 125 millions, l'Italie pour 3 milliards, la Belgique pour 2 milliards 550 millions, la Suisse pour 800 millions.

Les deux Etats récemment en lutte, les Etats-Unis et l'Espagne, produisent, le premier, 35 milliards et, le second, 2 milliards, 125 millions.

Ce chiffre si considérable attribué aux Etats-Unis est expliqué par l'abondance des matières premières et l'emploi des machines. Un ouvrier est réputé fournir en Amérique pour 9.440 fr. de produits, tandis qu'il ne rendrait que 3.950 fr. en Angleterre, 2.850 fr. en Allemagne, 2.165 fr. en France, 1.905 fr. en Belgique et 1.325 en Italie.

Les salaires annuels moyens sont estimés de la manière suivante : aux Etats-Unis, 1.740 fr. ; en Angleterre, 1.020 fr. ; en France, .875 fr. ; en Belgique, .825 fr. ; en Allemagne, .775 fr. ; en Suisse et en Autriche-Hongrie, .750 fr. ; en Espagne et en Russie, .600 fr. Mais il est à observer que le prix de la vie paraît être proportionné aux salaires. Nulle part la vie n'est plus chère pour les travailleurs qu'en Amérique et en Angleterre.

Le principal facteur de la vie industrielle est l'outillage mécanique. La force motrice qui y est dépensée traduit exactement la puissance et l'activité du travail.

Les Etats-Unis possèdent 18 millions de chevaux-vapeur ; la Grande-Bretagne, 12 millions ; l'Allemagne, 9 millions ; la France, 5 millions ; l'Autriche-Hongrie, 2½ millions ; la Russie, 2 millions et la Belgique, 1 million.

Les chiffres qui précèdent représentent les valeurs en francs que l'on peut calculer à raison de vingt centins par franc.

\* \*\*

Les chiffres qui viennent d'être publiés par le bureau de statistique du Danemark pour 1898 doivent donner lieu à de sérieuses réflexions pour nos agriculteurs.

Le beurre et les œufs donnent lieu, en Danemark, à des transactions de plus en plus considérables. L'Angleterre est le marché le plus considérable à l'exportation de ces articles devenus, aujourd'hui, la